



Jürgen Galler nouveau responsable de la stratégie

Le Conseil d'administration a nommé Jürgen Galler nouveau responsable de la stratégie et membre de la Direction du groupe Swisscom. Il succède à Daniel Ritz, qui a quitté l'entreprise fin janvier. Le secteur Stratégie et Business Development restera sous la conduite de l'actuel management jusqu'à son entrée en fonction à l'automne.

Docteur ès sciences économiques et sociales spécialisé en informatique de gestion, Jürgen Galler travaille depuis cinq ans chez Google Suisse à Zurich. Il y a dirigé le product management du moteur de recherches Google et des produits de grande consommation en Europe jusqu'en 2009, avant d'être en charge du product management et de l'engineering de YouTube en Europe. Actuellement, il est responsable du développement des activités sur les marchés émergents.

La carrière professionnelle de Jürgen Galler l'a amené à occuper divers postes de direction à l'international et à acquérir une vaste expérience dans le secteur des TIC. En tant que directeur, il a notamment participé à la mise en place des activités d'IDS Scheer en Corée du Sud et au Japon, un prestataire de conseil et éditeur de logiciels dans le domaine de la gestion des processus métiers. Dans ce cadre, il a travaillé plus de trois ans au Japon, avant d'assumer la fonction de Vice President Lycos Europe chez Lycos et de Managing Director Webhosting & Communities chez Bertelsmann, en 2000. Dans cette fonction, il a œuvré en Allemagne et en Espagne.

Jürgen Galler né en 1966 est italien de langue maternelle allemande. Marié, il vit à Küsnacht.

Berne, le 11 juin 2012